



# Lamentan fallecimiento de jurista Raúl Carrancá

MARTHA MARTÍNEZ

Académicos, legisladores, Magistrados electorales y personajes que formarán parte del Gabinete de Claudia Sheinbaum, lamentaron la muerte del jurista Raúl Carrancá.

El ex Procurador Diego Valadés lamentó la pérdida del profesor: “La comunidad jurídica del País pierde a uno de sus miembros más destacados. Maestro de muchas generaciones y ejemplo de entrega al saber jurídico y a la UNAM”, escribió.

“Mi maestro (78-80) y director de tesis del doctorado en la Facultad de Derecho de la UNAM. De la que era maestro emérito y un liberal, formador de generaciones, de abogados. El derecho penal pierde a un filósofo. Triste noticia”, publicó el diputado de Morena, Leonel Godoy.

El Magistrado electoral, Felipe Fuentes Barrera, afirmó que el legado jurídico y los sólidos valores del profesor emérito, permanecerán como un ejemplo de com-

promiso académico’.

Además, la futura Consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy, recordó los 65 años de experiencia del jurista y su trayectoria como profesor emérito de la UNAM.

“Lamento mucho el fallecimiento del reconocido jurista, quien fuera miembro de la Academia Mexicana de Ciencias Penales y destacado Maestro Emérito de la Facultad de Derecho de la UNAM, con más de 65 años de experiencia”.

La Máxima Casa de Estudios lamentó el fallecimiento del jurista, a quien describió como un destacado formador de abogados.

“(Fue un) destacado jurista, formador de generaciones de abogados en México y profesor emérito por la Facultad de Derecho de esta casa de estudios”, señaló.

La comunidad de la Facultad de Derecho de la UNAM lamentó también la pérdida de quien fuera su profesor emérito: “Que en paz descanse”.